

REFORMA

Alertan por finanzas queretanas

Fernando Paniagua

Querétaro .- El gasto operativo del Gobierno estatal que generó un déficit en las finanzas públicas del Estado pone en riesgo la calificación crediticia de Querétaro, advirtieron especialistas de la calificadora internacional Standard and Poor's, reveló hoy el Secretario de Planeación y Finanzas del Gobierno estatal, Manuel Alcocer.

De acuerdo con el funcionario, tras una reunión que sostuvo con la directora de Calificaciones de Gobiernos Locales para América Latina de Standard and Poor's , Daniela Brandazza, le fue advertido este riesgo,

"Los integrantes de Standard & Poor's externaron su preocupación por el gasto operativo que llevó al Gobierno del Estado a incurrir en un déficit operativo en el ejercicio 2014, y que de acuerdo al comunicado de dicha emisora del 6 de agosto del 2015 existe el riesgo de bajar la calificación si Querétaro reporta déficits operativos", informó Alcocer Gamba.

De acuerdo con el funcionario estatal, por primera vez Querétaro ha incurrido en dicho déficit, al no tener los ingresos suficientes para pagar el gasto de operación, situación que es insostenible y por la que urge tomar decisiones correctivas.

Asimismo, reveló que el tema de pensiones y jubilaciones fue abordado con los especialistas de la calificadora, quienes advirtieron que de no contar con un plan para hacer frente a los pagos de éstas en el mediano y largo plazo la entidad podría presentar problemas con sus finanzas en general.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo